

Roxana y Zayas ganan en Europa, pero Povea brilla



Liadagmis Povea

La Habana, 12 jun (RHC).- Triunfos de Roxana Gómez (400m) y Luis Zayas (salto de altura) marcaron las actuaciones más recientes del atletismo cubano en Europa, aunque el resultado más connotado lo rubricó la triplista Liadagmis Povea, con su mejor marca de la temporada, muy cerca de la ganadora, la fuera de serie Yulimar Rojas.

En la Liga Iberdrola de Clubes de Atletismo, con sede en Madrid, España, la Povea se estiró hasta 14.83m, para mejorar en 10 cm su mejor marca de la campaña y quedar a solo 13 cm de la campeona olímpico y mundial, la venezolana Rojas, en su estreno en Europa con la mejor marca mundial del año (14.96m).

Ahora la Povea, finalista olímpica en Tokio-2020, se ubica tercera en el listado mundial, detrás de Yulimar y la también cubana Leyanis Pérez (14.84 m).

Por otra parte, también en la Liga de Clubes, la finalista olímpica de los 400m, Roxana Gómez, mantuvo su estabilidad en la temporada y dominó en la vuelta al óvalo con 50.75 seg, ante rivales que apenas le exigieron.

La campeona mundial con el relevo 4x400 en Silesia-2021 quedó cerca de su mejor registro de la temporada, 50.60 conseguido hace unos días en Forbach (Francia).

Otro primer lugar en las competencias dominicales lo alcanzó el campeón panamericano y finalista mundial de salto de altura, Luis Enrique Zayas, ganador en el Meeting de Estocolmo, con 2.25m.

Zayas, quien logró este año su mejor resultado al aire libre (2.31), falló en sus tres intentos sobre 2.30.

En los 800m en Madrid, la campeona mundial con el 4x400 y tricampeona de Barranquilla-2018, Rose Mary Almanza, concluyó segunda en una carrera lenta con discreto resultado de 2:05.77 minutos.

Y en el Memorial Barrientos, aquí en Cuba, el resultado más sobresaliente fue alcanzado por el joven de 20 años Ronald Mencías, quien logró marca personal en martillo, con 76.66m, resultado que augura un buen futuro y su inclusión en el equipo elite del atletismo cubano en poco tiempo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/325267-roxana-y-zayas-ganan-en-europa-pero-povea-brilla>



Radio Habana Cuba